

緊急連絡
平成23年1月6日

加盟団体長 各位

社団法人 日本ライフル射撃協会
会長 坂本剛二

新聞報道による「ライフル協会とクレー協会
の統合を促す方針」について

本日、朝日新聞、時事通信ほかの報道機関から、「財団法人日本オリンピック委員会
がライフル射撃協会とクレー射撃協会の統合を促す方針を固め、競技団体を統合する
規則を制定し、義務づける」旨の記事が報道されました。

この内容に関しまして、次のとおりです。

記

- 現時点では、JOCから当協会に対して統合に関する打診は受けておりません。
- 当協会としては、文部科学省並びにJOCからの要請があれば、同種の射撃競技スポーツを行う団体として、クレー射撃の選手が国際競技会に参加できるように協力はいたしますが、クレー射撃協会との統合については、別の話と解しております。
- 報道によりますとJOCにて、統合の新規則を作り、その遵守を加盟団体に義務付けるとありますが、クレー射撃協会との統合に関しましては、文部科学省並びにJOCから今回のいきさつ等の説明を戴いた後に、統合の可否を含めて理事会等にて協議、検討する予定です。

「以上」